



Tornado y reconstrucción

● Este domingo se dio término a la emergencia provocada por el tornado que golpeó a Puerto Varas. Este momento fue simbolizado por el sonido de las sirenas de Bomberos de Chile, quienes, con gran dedicación, realizaron un trabajo incansable durante siete días. Quiero expresar mi agradecimiento a todos quienes han contribuido a enfrentar esta emergencia, especialmente a la sociedad civil, bomberos, carabineros, ambulancias, fuerzas armadas y las autoridades locales.

En momentos de dolor como este es cuando realmente nos damos cuenta de que, si todos ponemos de nuestra parte, podemos levantarnos. Sin embargo, lamentablemente, hemos comprobado que el Gobierno Central no estuvo a la altura de la situación.

El compromiso de \$1.500.000 por hogar damnificado es una cifra irrisoria e insensible. Esto no refleja la magnitud del daño, ya que cientos de personas han perdido sus hogares o han visto afectadas sus viviendas. Este monto es una clara muestra de desconexión con la realidad. Más aún, mientras se crea un Ministerio de Seguridad para duplicar funciones que ya corresponden al Ministerio del Interior, gastando recursos que bien podrían haberse destinado a la reconstrucción, como en el caso de las más de 20 viviendas totalmente destruidas y las más de 300 viviendas con daños

mayores y menores. Este gasto innecesario refleja la falta de prioridad del Estado para enfrentar las verdaderas necesidades de la población.

Francisco E. Oyarzo, secretario general NNGG UDI Los Lagos